

6 / 20 校長室より

あたたかい心

地域の長岡信さんから 本をご寄贈いただきました
ご本人が 古い本だからと 気になさっていたのですが
奥山学校司書が展示し 中学生が手に取っています
アニメの影響もあり 近代文学に興味を持つ中学生が多いことを
生徒の談笑から知りました ありがとうございます



人権意識

今年度も県内一斉に「いじめアンケート」をとることになっています
本校では 昨日 趣旨説明と平成 28 年度卒業式の答辞を紹介した上で
アンケートを実施しました

今年度は、『いじめ撲滅宣言』を決議することができました。学校生活で起きた問題から目を背けず、正面から向き合い、全員で乗り越えてきました。仲間との関わり方について、自分自身を見つめ直し、一人一人が、かけがえのない存在であることに、改めて気づくこと。この宣言が、本当の意味で飯豊中生一人一人の行動として現れることを願っています。（平成 28 年度卒業生答辞）

同時に 教職員による「生徒を傷つける言動はなかったか」
生徒の声調査を行い 全職員による研修とセルフチェックを行いました
生徒とのかかわりを通し
一人ひとりの成長に影響を与える「教師自身」が 日々の実践を検証し
「人権感覚を磨く」ことがいかに大切か 深く考える時間となりました
このことを肝に銘じ また よりよい学校づくりに 邁進してまいります